

Temps de Noël - La Sainte Famille (B)

Texte de l'Évangile (Lc 2,22-40): Quand arriva le jour fixé par la loi de Moïse pour la purification, les parents de Jésus le portèrent à Jérusalem pour le présenter au Seigneur, selon ce qui est écrit dans la Loi (...). Lorsqu'ils eurent accompli tout ce que prescrivait la loi du Seigneur, ils retournèrent en Galilée, dans leur ville de Nazareth. L'enfant grandissait et se fortifiait, tout rempli de sagesse, et la grâce de Dieu était sur lui.

La Sainte Famille: la famille de Jésus mérite le titre de "sainte"

REDACTION evangeli.net (réalisé à partir de textes de Benoît XVI)

(Città del Vaticano, Saint-Sige)

Aujourd'hui, nous célébrons la Sainte Famille de Nazareth. Le contexte est le plus adapté, car Noël est par excellence la fête de la famille. C'est ce que démontrent les nombreuses traditions et coutumes sociales, en particulier l'usage de se réunir, en famille. Jésus a voulu naître et grandir dans une famille humaine; il a eu pour mère la Vierge Marie et Joseph a été un père pour lui; ils l'ont élevé et éduqué dans un immense amour.

La famille de Jésus mérite véritablement le titre de "sainte", car elle est entièrement prise par le désir de remplir la volonté de Dieu. D'une part, c'est une famille comme toutes les autres, et, en tant que telle, un modèle d'amour conjugal, de collaboration, de sacrifices, de confiance dans la divine Providence, de travail et de solidarité, en bref, de toutes les valeurs que la famille préserve et promeut, en contribuant de façon primordiale à former le tissu de chaque société.

—Nous rendons grâce aujourd'hui à Dieu, mais également à la Vierge Marie et à saint Joseph, qui, avec tant de joie et de disponibilité, ont coopéré au dessein de salut du Seigneur.